

Langenseifen, den 25. Juli 2025

Pressemitteilung

Ab in den Chor! Männerchor Langenseifen lädt Neueinsteiger zur Probe ein

23. September 202 19:30 – 21:00 Uhr im Rahmen der bundesweit stattfindenden „Woche der offenen Chöre“ des Deutschen Chorverbands zu einer Schnupperprobe ein.

Vom 22. bis zum 28. September 2025 öffnen Chöre und Vokalensembles in ganz Deutschland allen Interessierten die Türen zu ihren Proben. Mit dieser Aktion soll neuen Mitsängerinnen und -sängern die Gelegenheit geboten werden, unkompliziert musikalisch Kontakt zu knüpfen. Auch der Männerchor Langenseifen gehört zu den Ensembles, die an der „Woche der offenen Chöre“ teilnehmen.

„Ich singe im Männerchor Langenseifen, weil meine Frau sagt ich nach jeder Probe mit einem Lächeln nach Hause komme.“ Gunnar

Wer gerne singt – ob bei der Arbeit, unter der Dusche, oder im Chor, oder schon immer mal mit dem Gedanken gespielt hat im Chor zu singen, und sich in einer lockeren und sympathischen Runde von Männern wohlfühlt, ist unverbindlich zu unserer wöchentlichen Gesangsprobe im schönen Langenseifen eingeladen. Erlebe, was das Singen in der Gruppe mit dir macht!

Unser Männerchor hat rund 15 Sänger im Alter zwischen 19 und 75 Jahren. Uns verbindet die Lust am Singen, das unkomplizierte Miteinander und die Freude an gelungenen Auftritten. Unser Highlight für 2026 ist wieder ein Konzert im Frühjahr.

Die Gesangserfahrungen unserer „Jungs“ sind sehr verschieden. Manche haben früher in einem Chor gesungen, andere wiederum haben jahrelange Chor Erfahrung und dann sind auch jene dabei, die ohne jegliche Gesangsvergangenheit zu uns gekommen sind.

Bernd Wüstemann ist unser langjähriger Chorleiter. Ihn zeichnen seine ruhige und wertschätzende Art, seine Geduld und die Fähigkeit, alle Sänger zu einem harmonischen Ganzen zusammenzuführen, aus.

Die offene Probe im Rahmen der „Woche der offenen Chöre“ findet am

**23. September um 19:30 Uhr im Bürgerhaus Langenseifen, Fischbacher Weg
statt.**

Weitere Informationen auf der Chorwebsite unter www.liederkranz-langenseifen.de
Interessierte können sich auch gerne direkt an Joachim Schlüter 06124 6687 oder liederkranz-langenseifen@t-online.de wenden.

Die Aktion „Woche der offenen Chöre“ wird finanziert aus Mitteln des Amateurmusikfonds vom BMCO, gefördert durch den Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien.

Pressekontakt:

Liederkranz Langenseifen

Joachim Schlüter, Vorsitzender

Lorcher Straße 38

65307 Bad Schwalbach

06124 6687

liederkranz-langenseifen@t-online.de

www.liederkranz-langenseifen.de

